



昭和46年開校
平成25年CS指定

野火止小だより

学校地域教育目標
考え方学ぶ子 仲よくする子 たくましい子 地域を愛する子

野火止小は保護者や地域と共にあるコミュニティ・スクールです

めざす学校像

-全ての児童が確実に伸びる学校-

11月号 令和6年10月31日
新座市立野火止小学校
児童数 559名・学級数 21学級
住所 新座市野火止 4-9-1
TEL 048-477-1211

11月の生活目標

本に親しうる

- ・読書習慣をつけよう
- ・読書週間にたくさん本を読もう

霜月 「のびっこブラボー！笑顔の花をさかせよう！」 校長 丹代 円

10月26日（土）は、秋季大運動会でした。児童会がまとめた今年のスローガンは、「のびっこブラボー！笑顔の花をさかせよう！」です。この運動会が楽しいものになるように。みんなの一生懸命が素敵な思い出になるようにという気持ちが伝わってくるスローガンを作成してくれました。児童会の皆さん、有り難うございました！



きました。その場面は、6年生の表現です。表現の途中にナレーションで話していたように、お世話になったすべての皆

さんへ、感謝の気持ちを込めて精いっぱい頑張った表現。全ての種目の最後に行われた、1年生から5年生までの頑張りも全て引き受けて頑張った表現に、のびっ子たちの気持ちが込められていたように感じました。応援に来ていただいた皆さん、有り難うございました！

10月17日（木）係打ち合わせ

当日、活躍がないほうが嬉しい係活動。それは応援団です。今回も、大きな事故なく、無事運動会当日を終えることができました。お仕事がいるのかと言えばそうではあります。当日までの間にも、大切な仕事をしています。それは、掲示物の作成です。



大人にも、子供にも、分かりやすくお

手洗いの案内をするために、手作りのポスターを作成しています。手書きのポスター、ロイロノートで作ったポスター、様々です。他にも、スリッパの用意をするなど、来校した方が困らないように運動会を陰で支えていた応援団です。

10月29日（火）業間休み

運動会は終わったのですが、この日の業間休み。理科室では応援団の解散式が行われていました。はじめに、それぞれの色で一言ずつ思い出に残っていることを伝え合いました。「みんな、最初っから本当に雰囲気がよくなつて…。」「○○のとき、すっごく盛り上がったのがうれしかった…。」などなど、それぞれが、これまでの練習を通して作り上げてきた絆を感じたり、自分たちがした応



援が学校全体を盛り上げた達成感を感じたりしていました。団長からは、「とても良い経験だった。中学校に行っても応援団があったらまたやってみたい。」「勝ち負けはあったけれど、みんなが頑張れたのは応援団が頑張ったからだと思う。」

「(5年生に向けて)また来年も、やってくれたら嬉しい。」という締めの言葉がありました。このように思いを引き継いでいき、また来年も素敵な6年生が野火止小学校を引っ張っていってくれるのだなあと、嬉しくなりました。

大きな行事を支えてくれた5、6年生。また、PTAの皆さんや地域の皆さんにも運営を支えていただきました。有り難うございました！いつも感謝を忘れずに、児童がお互いの良さを認め合い、みんなの笑顔が輝く学校づくりをこれからも進めてまいります。